

# Editorial

---

Chères lectrices, chers lecteurs,

Ce numéro d'Andrologie du mois de décembre 2008 ferme une série de 72 numéros parus depuis mars 1990.

Le numéro à venir de mars 2009 ouvrira une nouvelle formule d'Andrologie, qui devrait être plus riche, plus dynamique, plus réactive, et plus exigeante, avec le soutien d'un nouvel éditeur, Springer-Verlag France.

Andrologie s'appuiera sur un comité de rédacteurs associés, un comité de rédaction et un comité scientifique pour répondre à ces objectifs, mais aussi pour obtenir une indexation. Dans cette perspective, nous ne pouvons que vous inciter à y contribuer en adressant des manuscrits originaux pour publication dans Andrologie. Soyez les moteurs de cette indexation !

Andrologie vise aussi à être une revue plus largement diffusée et lue dans les pays de langue française, avec l'aide de son comité international. D'autant plus que Andrologie sera accessible 'en ligne' sur [springerlink.com](http://springerlink.com).

Le site de soumission en ligne des manuscrits sera fonctionnel d'ici peu. Les manuscrits peuvent pour le moment toujours être directement soumis au rédacteur en chef.

Le Rédacteur en chef